

Stiftungsrat
Worbstrasse 316 | 3073 Gümligen

## Medienmitteilung

## Das Alters- und Pflegeheim Kühlewil stösst per 1.1.2022 zur Siloah-Gruppe

Die Bevölkerung der Stadt Bern hat am gestrigen Abstimmungssonntag der von der Stadt Bern vorgeschlagenen Neupositionierung des Alters- und Pflegeheims Kühlewil zugestimmt. Die gemeinnützige und nicht-gewinnorientierte Stiftung Siloah übernimmt somit von der Stadt Bern 80% an der neu zu gründenden Siloah Kühlewil AG sowie die betriebsnotwendigen Immobilien inklusive Bauland des Alters- und Pflegeheims Kühlewil auf dem Längenberg. Die Stadt Bern ist mit einem Sitz im Verwaltungsrat der neuen Siloah Kühlewil AG vertreten.

Damit wird die Siloah Kühlewil AG per 1.1.2022 Teil der Siloah-Gruppe, welche sich auf die integrierte Versorgung in der Altersmedizin im Spital- und im Heimbereich spezialisiert hat. Die Siloah Kühlewil AG erweitert die Bettenkapazität der Siloah-Gruppe im Heimbereich auf neu rund 270 Langzeitpflegeplätze. Gleichzeitig ergänzt die Siloah Kühlewil AG die bestehende Angebotspalette der Siloah-Gruppe im Heimbereich um gerontopsychiatrische Angebote, um Palliativ-Pflegeangebote sowie um Angebote für Menschen, welche von Suchtkrankheiten oder Demenz betroffen sind. Bereits heute besteht eine enge Zusammenarbeit in der heimärztlichen Betreuung der Bewohnenden und im Einkauf.

Als bisheriger Leiter des Alters- und Pflegeheims Kühlewil stösst Pierre Steiner zur Gruppenleitung der Siloah-Gruppe. Diese setzt sich per 1.1.2022 wie folgt zusammen:

Vorsitzender der Gruppenleitung, Ärztlicher Direktor	Dr. med. Jon Lory (*1963)
Direktor Operations & Unternehmensentwicklung / COO,	Dr. Marc Fuchs (*1980)
Stv. Vorsitzender der Gruppenleitung	
Pflegedirektorin	Silvia Mohler (*1983)
Direktor Heimbereich	Pierre Steiner (*1960)
Direktor Management Services / CFO	Fabrizio Chiffi (*1984)



In dieser Struktur adressiert die Siloah-Gruppe, welche sich als Lösungsanbieterin im Heimmarkt versteht, die bestehenden Tarifrisiken sowie die Risiken des Fachkräftemangels und nutzt konsequent die Chancen von engen Partnerschaften.

## Auskünfte:

Martin Gafner, Präsident und Delegierter des Stiftungsrats, 031 958 18 44, martin.gafner@siloah.ch

## Die Siloah-Gruppe: Integrierte Versorgung in der Altersmedizin

Die gemeinnützige, nicht-gewinnorientierte Stiftung bildet das Dach der Siloah-Gruppe. Sie ist Mehrheitsaktionärin der Siloah AG, der Siloah Kühlewil AG und der Siloah Immobilien AG sowie Gründerin der IG Einkauf GmbH, einer nicht-gewinnorientierten Einkaufsgemeinschaft für Heime, Spitäler, Rehabilitationseinrichtungen und Institutionen für die berufliche Integration.

Die Siloah-Gruppe beschäftigt rund 870 Mitarbeitende und betreibt aktuell 95 Betten im Spitalbereich sowie rund 270 Betten im Heimbereich (Alterswohngruppen und neurologische Langzeitpflege). Gruppenweit bietet sie über 100 Ausbildungsplätze in Gesundheitsberufen und in weiteren Fachrichtungen an.

Die Siloah AG ist das regionale Kompetenzzentrum für integrierte medizinische Versorgung mit Fokus auf die Altersmedizin in Gümligen. Sie umfasst das BESAS Berner Spitalzentrum für Altersmedizin Siloah, das Langzeitzentrum Siloah sowie das Neurozentrum Siloah. Umfangreiche stationäre und ambulante Therapieangebote sowie eine eigene Heimarzt- und Notfallpraxis runden das vielseitige Angebot ab. Die Siloah Kühlewil AG ist ein traditionsreiches Pflegeheim in Englisberg auf dem Längenberg. Sie ist spezialisiert auf gerontopsychiatrische Pflege, Palliativpflege und die Pflege von Menschen, welche von Suchtkrankheiten oder Demenz betroffen sind.

Stiftung Siloah: https://www.siloah.ch/traegerschaft/

Siloah AG: www.siloah.ch

Siloah Kühlewil AG: <a href="https://www.kuehlewil.ch">www.kuehlewil.ch</a>
IG Einkauf GmbH: <a href="https://www.ig-einkauf.ch">www.ig-einkauf.ch</a>